Inhaltsverzeichnis
1 Unterdeckungen Dachfläche	3
2 Eindeckung der Fläche: RETT	4
3 Trauf-Eindeckung: RETT	4
4 Ortgang - Eindeckung: RETT	5
5 First - Eindeckung: RETT	5
6 Grat - Eindeckung: RETT	6
7 Kehl - Eindeckung: RETT	7
8 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: RETT	8
9 Einbauteile: RETT	9
10 Eindeckung der Fläche: KUTTET	10
11 Trauf-Eindeckung: KUTTET	10
12 Ortgang - Eindeckung: KUTTET	11
13 First - Eindeckung: KUTTET	11
14 Grat - Eindeckung: KUTTET	12
15 Kehl - Eindeckung: KUTTET	13
16 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KUTTET	14
17 Einbauteile: KUTTET	14
18 Eindeckung der Fläche: BIBERSCHWANZ	16
19 Trauf: BIBERSCHWANZ	16
20 Ortgang: BIBERSCHWANZ	16
21 First : BIBERSCHWANZ	17
22 Grat: BIBERSCHWANZ	18
23 Kehl: BIBERSCHWANZ	19
24 Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: BIBER	19
25 Einbauteile: BIBERSCHWANZ	20
26 Eindeckung der Fläche: KARAT	21
27 Trauf-Eindeckung: KARAT	22
28 Ortgang - Eindeckung: KARAT	22
29 First - Eindeckung: KARAT	23
30 Grat - Eindeckung: KARAT	24
31 Kehl - Eindeckung: KARAT	25
32 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT	25
33 Einbauteile: KARAT	26
34 Eindeckung der Fläche: KARAT-PREM	27
35 Trauf-Eindeckung: KARAT-PREM	28
36 Ortgang - Eindeckung: KARAT-PREM	28
37 First - Eindeckung: KARAT-PREM	29
38 Grat - Eindeckung: KARAT-PREM	30
39 Kehl - Eindeckung: KARAT-PREM	31
40 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT-PREM	31
41 Einbauteile: KARAT-PREM	32
42 Eindeckung der Fläche: SKRAA	33
43 Trauf-Eindeckung: SKRAA	33
44 Ortgang - Eindeckung: SKRAA	34
45 First - Eindeckung: SKRAA	35
46 Grat - Eindeckung: SKRAA	36
47 Kehl - Eindeckung: SKRAA	37
48 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: SKRAA	37
49 Einbauteile: SKRAA	38
50 Eindeckung der Fläche: SKRAA-PREM	39
51 Trauf-Eindeckung: SKRAA-PREM	39
52 Ortgang - Eindeckung: SKRAA-PREM	40
53 First - Eindeckung: SKRAA-PREM	41
54 Grat - Eindeckung: SKRAA-PREM	42
55 Kehl - Eindeckung: SKRAA-PREM	42
56 Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: SKRAA-PREM	43
57 Einbauteile: SKRAA-PREM	44
58 Eindeckung der Fläche: TYRI	45
59 Trauf-Eindeckung: TYRI	45
60 Ortgang - Eindeckung: TYRI	46
61 First - Eindeckung: TYRI	46
62 Grat - Eindeckung: TYRI	47
63 Kehl - Eindeckung: TYRI	48
64 Anschlüsse, aufgehende Bauteile: TYRI	49
65 Einbauteile: TYRI	50

	 

	
 1	Unterdeckungen Dachfläche	

 1. 100	1		m2	..........................	..........................	
Unterdeckung Isola D-ProsjektPolymerbitumen- Unterdeckbahn,
ober-/ unterseitig PP-Deckvlies 
- Trägereinlage: Spezial – Glasvlies
- Länge: 30,00 m
- Breite: 1,00 m
- Brandverhalten: F (EU) B2 (D)
- Widerstand gg. Wasserdurchgang: W1
- Wasserdampfdurchlässigkeit: sd 25 m
- Kaltbiegeverhalten: -20 °C
- Zugverhalten max. l/q: 400 N/300 N
- Weiterreißen (Nagelschaft): l/q 100 N/ 90 N
-ZVDH Klasse: UDB-A
liefern und fachgerecht verlegen. 
Überdeckung mind. 10 cm. Nähte und Stöße 
verdeckt mech. befestigen, Stöße versetzt 
anordnen.

 1. 110	1		m2	..........................	..........................	
Unterdeckung /Behelfsdeckung
Isola Iso-DPolymerbitumen- Unterdeckbahn,
ober-/ unterseitig PP-Deckvlies,
polyesterverstärkte Trägereinlage 
mit Nahtselbstklebestreifen. 
- Länge: 25,00 m
- Breite: 1,00 m 
ZVDH Klasse: UDB-A (als Behelfsdeckung
geeignet)
Freibewitterung: 8 Wochen
liefern und fachgerecht verlegen. 
Überdeckung mind. 10 cm. Nähte und Stöße 
verdeckt mech. befestigen, Stöße versetzt 
anordnen. Nahtklebebereich mit Anpressdruck
schließen. Als Behelfsdeckung: Stöße mit Isola-
Unterdachklebeband abzukleben.

 1. 120	1		m2	..........................	..........................	
Unterdeckung /Behelfsdeckung
Isola Iso-D-XtraPolymerbitumen- Unterdeckbahn,
ober-/ unterseitig PP-Deckvlies,
polyesterverstärkte Trägereinlage 
mit Nahtselbstklebestreifen. 
- Länge: 25,00 m
- Breite: 1,00 m 
ZVDH Klasse: UDB-A (als Behelfsdeckung
geeignet)
Freibewitterung: 16 Wochen
liefern und fachgerecht verlegen. 
Überdeckung mind. 10 cm. Nähte und Stöße 
verdeckt mech. befestigen, Stöße versetzt 
anordnen. Nahtklebebereich mit Anpressdruck
schließen. Als Behelfsdeckung: Stöße mit Isola-
Unterdachklebeband abzukleben.

	Summe:  1		
	Unterdeckungen Dachfläche	..........................	
	
 2	Eindeckung der Fläche: RETT	

 2. 200	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln RETTBitumenschindeln gemäß EN 544,
Schürzenform: Rett / Rechteck mit 
> 25 % Selbstklebefläche. 
Farbe: ___________________________
liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 143 mm.

	Summe:  2		
	Eindeckung der Fläche: RETT	..........................	
	
 3	Trauf-Eindeckung: RETT	

 3. 300	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

 3. 310	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe:  3		
	Trauf-Eindeckung: RETT	..........................	
	
 4	Ortgang - Eindeckung: RETT	

 4. 400	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

 4. 410	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe:  4		
	Ortgang - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 5	First - Eindeckung: RETT	

 5. 500	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

 5. 510	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

 5. 520	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

 5. 530	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe:  5		
	First - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 6	Grat - Eindeckung: RETT	

 6. 600	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

 6. 610	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

 6. 620	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

 6. 630	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe:  6		
	Grat - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 7	Kehl - Eindeckung: RETT	

 7. 700	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
 7. 710	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindel RETTliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe:  7		
	Kehl - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 8	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: RETT	

 8. 800	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

 8. 810	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe:  8		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: RETT	..........................	
	
 9	Einbauteile: RETT	

 9. 900	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

 9. 910	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

 9. 920	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

 9. 930	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe:  9		
	Einbauteile: RETT	..........................	
	
10	Eindeckung der Fläche: KUTTET	

10.1000	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln KUTTETDachdeckung mit Isola-
Bitumenschindeln gemäß EN 544,
Schürzenform: KUTTET / Rechteck-gestutzt
mit > 26 % Selbstklebefläche. 
Farbe:___________________________
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 143 mm.

 Verbrauch: 7,0 Stück / m2

			
	Summe: 10		
	Eindeckung der Fläche: KUTTET	..........................	
	
11	Trauf-Eindeckung: KUTTET	

11.1100	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

11.1110	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 11		
	Trauf-Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
12	Ortgang - Eindeckung: KUTTET	

12.1200	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

12.1210	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 12		
	Ortgang - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
13	First - Eindeckung: KUTTET	

13.1300	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

13.1310	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

13.1320	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

13.1330	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 13		
	First - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
14	Grat - Eindeckung: KUTTET	

14.1400	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

14.1410	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

14.1420	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

14.1430	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 14		
	Grat - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
15	Kehl - Eindeckung: KUTTET	

15.1500	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
15.1510	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 15		
	Kehl - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
16	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KUTTET	

16.1600	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit
min. 120 mm ÜB eindecken
und mit Fugenmasse zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch fixieren
und bei nicht verkleideten Zustand versiegeln.

16.1610	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten
im Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die Bleche decken, 
mit wasserabweisendem Schrägschnitt versehen und 
mit Isola Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand regensicher mit 
Kappleiste, gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 16		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KUTTET	..........................	
	
17	Einbauteile: KUTTET	

17.1700	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

17.1710	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

17.1720	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

17.1730	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 17		
	Einbauteile: KUTTET	..........................	
	
18	Eindeckung der Fläche: BIBERSCHWANZ	

18.1800	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln BIBERSCHWANZSchürzenform: BIBERSCHWANZ
mit > 28 % Selbstklebefläche. 
Farbe:___________________________
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe von 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 143 mm.

 Verbrauch: 7,0 Stück / m2

	Summe: 18		
	Eindeckung der Fläche: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
19	Trauf: BIBERSCHWANZ	

19.1910	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 19		
	Trauf: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
20	Ortgang: BIBERSCHWANZ	

20.2000	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

20.2010	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 20		
	Ortgang: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
21	First : BIBERSCHWANZ	

21.2100	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

21.2110	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

21.2120	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

21.2130	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 21		
	First : BIBERSCHWANZ	..........................	
	
22	Grat: BIBERSCHWANZ	

22.2200	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

22.2210	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

22.2220	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

22.2230	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 22		
	Grat: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
23	Kehl: BIBERSCHWANZ	

23.2300	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
23.2310	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 23		
	Kehl: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
24	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: BIBER	

24.2400	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

24.2410	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 24		
	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: BIBER	..........................	
	
25	Einbauteile: BIBERSCHWANZ	

25.2500	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

25.2510	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

25.2520	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

25.2530	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 25		
	Einbauteile: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
26	Eindeckung der Fläche: KARAT	

26.2600	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln KARATSchürzenform: KARAT
mit > 25 % Selbstklebefläche. 
Farbe:___________________________
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 115 mm.

 Verbrauch: 8,7 Stück / m2

	Summe: 26		
	Eindeckung der Fläche: KARAT	..........................	
	
27	Trauf-Eindeckung: KARAT	

27.2700	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

27.2710	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 27		
	Trauf-Eindeckung: KARAT	..........................	
	
28	Ortgang - Eindeckung: KARAT	

28.2800	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

28.2810	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 28		
	Ortgang - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
29	First - Eindeckung: KARAT	

29.2900	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

29.2910	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

29.2920	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

29.2930	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 29		
	First - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
30	Grat - Eindeckung: KARAT	

30.3000	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

30.3010	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

30.3020	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

30.3030	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 30		
	Grat - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
31	Kehl - Eindeckung: KARAT	

31.3100	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
31.3110	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 31		
	Kehl - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
32	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT	

32.3200	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

32.3210	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 32		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT	..........................	
	
33	Einbauteile: KARAT	

33.3300	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

33.3310	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

33.3320	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

33.3330	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 33		
	Einbauteile: KARAT	..........................	
	
34	Eindeckung der Fläche: KARAT-PREM	

34.3400	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln KARAT PREMIUMSchürzenform: KARAT PREMIUM
mit > 25 % Selbstklebefläche. 
Farbe:kristallsschwarz
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 115 mm.

 Verbrauch: 8,7 Stück / m2

	Summe: 34		
	Eindeckung der Fläche: KARAT-PREM	..........................	
	
35	Trauf-Eindeckung: KARAT-PREM	

35.3500	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

35.3510	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 35		
	Trauf-Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
36	Ortgang - Eindeckung: KARAT-PREM	

36.3600	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

36.3610	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 36		
	Ortgang - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
37	First - Eindeckung: KARAT-PREM	

37.3700	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

37.3710	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

37.3720	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

37.3730	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 37		
	First - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
38	Grat - Eindeckung: KARAT-PREM	

38.3800	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

38.3810	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

38.3820	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

38.3830	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 38		
	Grat - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
39	Kehl - Eindeckung: KARAT-PREM	

39.3900	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
39.3910	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 39		
	Kehl - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
40	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT-PREM	

40.4000	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

40.4010	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 40		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT-PREM	..........................	
	
41	Einbauteile: KARAT-PREM	

41.4100	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

41.4110	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

41.4120	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

41.4130	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 41		
	Einbauteile: KARAT-PREM	..........................	
	
42	Eindeckung der Fläche: SKRAA	

42.4200	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln SKRAASchürzenform: SKRAA / Wabe
mit > 25 % Selbstklebefläche. 
Farbe:___________________________
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 134 mm.

 Verbrauch: 7,5 Stück / m2

	Summe: 42		
	Eindeckung der Fläche: SKRAA	..........................	
	
43	Trauf-Eindeckung: SKRAA	

43.4300	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

43.4310	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 43		
	Trauf-Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
44	Ortgang - Eindeckung: SKRAA	

44.4400	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

44.4410	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 44		
	Ortgang - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
45	First - Eindeckung: SKRAA	

45.4500	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

45.4510	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

45.4520	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

45.4530	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 45		
	First - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
46	Grat - Eindeckung: SKRAA	

46.4600	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

46.4610	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

46.4620	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

46.4630	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 46		
	Grat - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
47	Kehl - Eindeckung: SKRAA	

47.4700	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
47.4710	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 47		
	Kehl - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
48	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: SKRAA	

48.4800	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

48.4810	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 48		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: SKRAA	..........................	
	
49	Einbauteile: SKRAA	

49.4900	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

49.4910	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

49.4920	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

49.4930	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 49		
	Einbauteile: SKRAA	..........................	
	
50	Eindeckung der Fläche: SKRAA-PREM	

50.5000	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln SKRAA PREMIUMSchürzenform: SKRAA PREMIUM
mit > 25 % Selbstklebefläche. 
Farbe: kristallschwarz
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 134 mm.

 Verbrauch: 7,5 Stück / m2

			
	Summe: 50		
	Eindeckung der Fläche: SKRAA-PREM	..........................	
	
51	Trauf-Eindeckung: SKRAA-PREM	

51.5100	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Trauf- / Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke bündig auf das Traufblech decken
und mit Isola Fugenmasse
oder leichter Flamme aufkleben.
Verbrauch Traufstücke: 3 St. / m
Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m

51.5110	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 51		
	Trauf-Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
52	Ortgang - Eindeckung: SKRAA-PREM	

52.5200	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

52.5210	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 52		
	Ortgang - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
53	First - Eindeckung: SKRAA-PREM	

53.5300	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

53.5310	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

53.5320	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

53.5330	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 53		
	First - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
54	Grat - Eindeckung: SKRAA-PREM	

54.5400	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

54.5410	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

54.5420	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

54.5430	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 54		
	Grat - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
55	Kehl - Eindeckung: SKRAA-PREM	

55.5500	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
55.5510	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 55		
	Kehl - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
56	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: SKRAA-PREM	

56.5600	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

56.5610	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 56		
	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: SKRAA-PREM	..........................	
	
57	Einbauteile: SKRAA-PREM	

57.5700	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

57.5710	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

57.5720	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

57.5730	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 57		
	Einbauteile: SKRAA-PREM	..........................	
	
58	Eindeckung der Fläche: TYRI	

58.5800	1		m2	..........................	..........................	
Dacheindeckung
Bitumenschindeln TYRISchürzenform: TYRI
mit > 31 % Selbstklebefläche. 
Farbe:___________________________
Liefern und mit korrosionsgeschützten Stiften, 
DIN EN 10230, 2,8 x 25 mm, befestigen. 
Die Gebindehöhe bei 15° - 85° Dachneigung 
beträgt konstant 128 mm.

 Verbrauch: 7,8 Stück / m2

	Summe: 58		
	Eindeckung der Fläche: TYRI	..........................	
	
59	Trauf-Eindeckung: TYRI	

59.5910	1		m	..........................	..........................	
Traufausbildung
mit Isola Bitumenschindel,Eindeckung des Traufanschluß
mit einer Ansatzreihe, zugeschnitten 
aus der orig. Bitumenschindeln, durch
abschneiden der Schürzen liefern. 
Trauf-Ansetzschindel ist bündig auf das
Traufblech zu verlegen und mit Schindel-
kleber zuverkleben.
Verbrauch Schindelkleber: 60ml/m

	Summe: 59		
	Trauf-Eindeckung: TYRI	..........................	
	
60	Ortgang - Eindeckung: TYRI	

60.6000	1		m	..........................	..........................	
Ortgang mit Dreikantleisteliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Holzleiste, min. 30 mm hoch,
an der Dachkante einbauen, 
2. Vordeckung und Dachdeckung 
bis OK - Leiste hochführen und 
befestigen.
3. Schindel bis Oberkante Drei-
kantleiste eindecken 
4. Ortgangprofil, als Abschluss der 
Dreikantleiste liefern, gemäß der 
Fachregeln für Metallarbeiten, 
montieren und befestigen. 
Sichtblendhöhe nach örtl.
Gegebenheit: ______ mm. 
Ausführung: Titanzinkblech 

60.6010	1		m	..........................	..........................	
Ortgangdeckung mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
1. Bleche, mit dachseitigem Wasserfalz, 
gemäß Fachregel für Metallarbeiten, 
an der Dachkante einbauen. 
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche führen,  mit wasserabweisenden 
Schrägschnitten versehen und mit Isola-
 Fugenmasse oder leichter Flamme aufkleben.
 	Verbrauch Fugenmasse: 60 ml / m 

	Summe: 60		
	Ortgang - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
61	First - Eindeckung: TYRI	

61.6100	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift 
verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig 
aufsetzen und als seitliche Doppel-
deckung mit 165 mm Gebindebreite, 
ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

61.6110	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung
mit Isola BitumenschindelHerstellung der Firsteindeckung
aus zugeschnittenen Teilstücken einer 
Bitumenschindel liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen.

61.6120	1		m	..........................	..........................	
Firstdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe nach Wahl AG
1. Deckunterlage im First ca. 4 cm breit öffnen.
2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

61.6130	1		St	..........................	..........................	
Firstendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Firstlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

	Summe: 61		
	First - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
62	Grat - Eindeckung: TYRI	

62.6200	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung
mit Isola Trauf- /Firststücke,liefern und nach Herstellervorschrift verlegen.
Die unterseitige Folie entfernen,
die Stücke trennen, Stücke mittig aufsetzen
und als seitliche Doppeldeckung
mit 165 mm Gebindebreite, ausführen.

Verbrauch Trauf-/Firststücke: 6 St. / m

62.6210	1		m	..........................	..........................	
Gratdeckung 
mit Isola Firstlüfterelementeliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
für Dachneigung: 15°- 60°
Farbe passend zur Eindeckung
1. Deckunterlage am Grat ca. 4 cm breit öffnen.
 2. Firstlüfter, Querschnitt 200 cm2 / m, einbauen
und mit Spengler-Schrauben befestigen,
einschl. Isola Fugenmasse 
zwischen Deckung und Firstlüfter.

Verbrauch Firstlüfter: 1 Stück / m
Verbrauch Fugenmasse: 120 ml / m 

62.6220	1		m	..........................	..........................	
Gratendausbildung 
mit Isola ISOFLEX Sals Zulage für das Verschließen der Enden 
des Gratlüfterelementes, liefern und nach 
Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung.

62.6230	1		St	..........................	..........................	
Anfallspunkt First/Grat 
Abdeckung mit Isola ISOFLEX Sliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe passend zur Eindeckung

	Summe: 62		
	Grat - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
63	Kehl - Eindeckung: TYRI	

63.6300	1		m	..........................	..........................	
Kehlausbildung, unterlegt
mit Isola Kehlbahn,Isola Kehlbahn, SBS-modifiziert
liefern und als unterlegte Kehle 
nach Herstellervorschrift verlegen.
Farbe passend zur Eindeckung.
63.6310	1		m	..........................	..........................	
Kehldeckung, wechselseitig
mit Isola Schindelnliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Ganze Bitumenschindeln im Zuge der 
Dachdeckung wechselseitig mind. 30 cm 
durch die Kehlmitte decken.
Hinweis:
1. Nagelfreier Bereich in der Kehle mind. 30 cm
2. Kehlneigung mind. 15°, bei Sparrenlänge
über 10 m muß die Kehlneigung 
mind. 20° betragen.

	Summe: 63		
	Kehl - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
64	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: TYRI	

64.6400	1		m	..........................	..........................	
Kamineinfassung
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Größe: L: ____ x B: _____
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Eindeckrahmen aus Metall liefern 
und einbauen
2. Rahmen mit Bitumenschindeln mit 
mindestens . 120 mm Überdeckung
eindecken und mit Fugenmasse 
zusätzlich verkleben. 
3. Metalleinfassung am Kamin mechanisch 
fixieren, oder bei nicht verkleideten 
Zustand versiegeln

64.6410	1		m	..........................	..........................	
Wandanschluß
mit unterlegten Blechenliefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Material: _______________
Zuschnitt: ______________

1. Winkelbleche, mit dachseitigem Wasserfalz
gemäß der Fachregel für Metallarbeiten im
Dachdeckerhandwerk, einbauen.
2. Bitumenschindeln min. 12 cm auf die 
Bleche decken, mit wasserabweisendem 
Schrägschnitt versehen und mit Isola- 
Fugenmasse oder leichter Flamme
aufkleben.
3. Den oberen Anschluß an der Wand 
regensicher mit Kappleiste, gemäß 
Fachregel für Metallarbeiten im 
Dachdeckerhandwerk, ausführen 
und versiegeln 

Verbrauch Fugenmasse: ca. 60 ml/m

	Summe: 64		
	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: TYRI	..........................	
	
65	Einbauteile: TYRI	

65.6500	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 200Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 200 cm²
Einbaubereich: traufseitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 18 cm x 18 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

65.6510	1		St	..........................	..........................	
Flächenbelüftung 
Isola FLÄCHENLÜFTER 44Lüftungsquerschnitt des Lüfters: 44 cm²
Einbaubereich: First-seitig 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 10 cm x 20 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

65.6520	1		St	..........................	..........................	
Sanitärentlüftung 
Isola SANITÄRLÜFTERgedämmtes ISO-Rohr, für 100, 110, 125,
135, 150 und 160 mm Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 14 cm x 19 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

65.6530	1		St	..........................	..........................	
Strangrohrentlüftung 
Isola DUNSTROHRLÜFTERkomplett m. Flex-Rohr, für 50, 70, 100 mm,
Anschlußgrößen
DN 15°-50° 
liefern und nach Herstellervorschrift verlegen
Farbe nach Wahl AG
Deckunterlage ca. 12 cm x 12 cm öffnen. 
Um die Öffnung Isola Fugenmasse aufbringen, 
Dachlüfter einbauen und befestigen. 
Dachdeckung auf Lüfterflansch führen und 
mit Isola Fugenmasse aufkleben. 

	Summe: 65		
	Einbauteile: TYRI	..........................	

	
Summenzusammenstellung 
	
______________________________________________________________________________________
	
Ordnungszahl 	Kurztext 	Betrag 	
	
______________________________________________________________________________________
	
 1	Unterdeckungen Dachfläche	..........................	
	
 2	Eindeckung der Fläche: RETT	..........................	
	
 3	Trauf-Eindeckung: RETT	..........................	
	
 4	Ortgang - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 5	First - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 6	Grat - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 7	Kehl - Eindeckung: RETT	..........................	
	
 8	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: RETT	..........................	
	
 9	Einbauteile: RETT	..........................	
	
10	Eindeckung der Fläche: KUTTET	..........................	
	
11	Trauf-Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
12	Ortgang - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
13	First - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
14	Grat - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
15	Kehl - Eindeckung: KUTTET	..........................	
	
16	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KUTTET	..........................	
	
17	Einbauteile: KUTTET	..........................	
	
18	Eindeckung der Fläche: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
19	Trauf: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
20	Ortgang: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
21	First : BIBERSCHWANZ	..........................	
	
22	Grat: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
23	Kehl: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
24	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: BIBER	..........................	
	
25	Einbauteile: BIBERSCHWANZ	..........................	
	
26	Eindeckung der Fläche: KARAT	..........................	
	
27	Trauf-Eindeckung: KARAT	..........................	
	
28	Ortgang - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
29	First - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
30	Grat - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
31	Kehl - Eindeckung: KARAT	..........................	
	
32	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT	..........................	
	
33	Einbauteile: KARAT	..........................	
	
34	Eindeckung der Fläche: KARAT-PREM	..........................	
	
35	Trauf-Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
36	Ortgang - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
37	First - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
38	Grat - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
39	Kehl - Eindeckung: KARAT-PREM	..........................	
	
40	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: KARAT-PREM	..........................	
	
41	Einbauteile: KARAT-PREM	..........................	
	
42	Eindeckung der Fläche: SKRAA	..........................	
	
43	Trauf-Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
44	Ortgang - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
45	First - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
46	Grat - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
47	Kehl - Eindeckung: SKRAA	..........................	
	
48	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: SKRAA	..........................	
	
49	Einbauteile: SKRAA	..........................	
	
50	Eindeckung der Fläche: SKRAA-PREM	..........................	
	
51	Trauf-Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
52	Ortgang - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
53	First - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
54	Grat - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
55	Kehl - Eindeckung: SKRAA-PREM	..........................	
	
56	Anschlüsse, aufgeh. Bauteile: SKRAA-PREM	..........................	
	
57	Einbauteile: SKRAA-PREM	..........................	
	
58	Eindeckung der Fläche: TYRI	..........................	
	
59	Trauf-Eindeckung: TYRI	..........................	
	
60	Ortgang - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
61	First - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
62	Grat - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
63	Kehl - Eindeckung: TYRI	..........................	
	
64	Anschlüsse, aufgehende Bauteile: TYRI	..........................	
	
65	Einbauteile: TYRI	..........................	
	
______________________________________________________________________________________
	
 	Summe: 	..........................	
	
______________________________________________________________________________________

																																								
SUMMENZUSAMMENSTELLUNG

																																								
	Angebotssumme ohne Auf-/Abgebot:	..........................	

																																								
	Auf-/Abschlag  (0,00 %)	..........................	

																																								
	Angebotssumme (netto):	..........................	

																																								
	zzgl. Umsatzsteuer (......... %)	..........................	

																																								
	Angebotssumme (brutto):	..........................	

																																								

																																								

																																								

																																								

																																								
	(Ort)													(Datum)											(rechtsgültige Unterschrift)